

PITCH OFICIAL

[Introducción Personal]

Hola, soy Edith. Hoy les presento a **S.O.S Violeta**, un proyecto que nace de la necesidad urgente de mejorar la respuesta a la violencia hacia las mujeres. Nos enfocamos en el Reto 2 Nivel intermedio propuesto por la secretaría de la mujer de Popayán, El cual está diseñado para ofrecer una solución ágil y efectiva en la medición y seguimiento de denuncias.

[El Problema]

Imagina que tienes los síntomas de una apendicitis: dolor alrededor del ombligo, náuseas y pérdida de apetito que se intensifican. Sabes que necesitas atención médica urgente, al principio te aguantas, pero cuando decides pedir ayuda te dicen que la próxima cita disponible es en un año. ¿qué sucedería? seguramente nuestra condición empeora y podríamos morir

Popayán tiene una "apendicitis aguda" en términos de violencia hacia las mujeres. Conocemos los síntomas: el miedo, la falta de información y un sistema de respuesta fragmentado. Actualmente, se cuenta con SISPRO un sistema que centraliza todos los datos de denuncia de violencia hacia la mujer desde las diferentes fuentes (comisarías de familia, secretarías, policía, instituciones de salud...) sin embargo, estos datos se actualizan anualmente. Es decir, que si Popayán necesitara una cita médica para que lean sus signos y síntomas para recibir un tratamiento efectivo, tendría una cita para dentro de un año. Un panorama alarmante que no permite tomar medidas oportunas de prevención. La información fragmentada y desactualizada es como el sistema de citas precario, donde las soluciones llegan demasiado tarde.

[La Solución]

S.O.S Violeta es una herramienta innovadora escalable (chatbot / landingpage) diseñada para ofrecer **citas inmediatas** de ayuda y apoyo a través de las principales páginas web de entidades gubernamentales, receptoras de denuncias como la Secretaría de Salud de Popayán (entidad pionera)

S.O.S Violeta proporciona tres funcionalidades clave:

1. CONFIANZA

Acceso a una Comunidad de Experiencias Similares:

- Permite a las personas agraviadas conectarse con otras que han vivido situaciones similares para recibir apoyo emocional y orientación.

2. SOPORTE

Asesoría Legal y Psicológica:

- Ofrece acceso a asesoría legal y psicológica mediante chats directos y citas programadas con profesionales especializados.

3. DENUNCIA

Denuncia Inmediata:

- Facilita la realización de denuncias a través de un formulario, garantizando una respuesta rápida y efectiva.

Además, **S.O.S Violeta** incluye un **dashboard** que proporciona a las entidades gubernamentales acceso centralizado a los datos, permitiendo una toma de decisiones más ágil y oportuna.

S.O.S Violeta está diseñada inicialmente para la Secretaría de Salud, pero es escalable a otras entidades que reciben denuncias de violencia hacia las mujeres, como la policía y otras instituciones de salud.

[Impacto y Beneficios]

S.O.S Violeta asegura una respuesta inmediata y efectiva a las denuncias, eliminando las demoras asociadas con el sistema actual. Así como una cita inmediata para una apendicitis puede evitar complicaciones graves, **S.O.S Violeta** garantiza que las mujeres reciban la ayuda que necesitan sin demoras, previniendo el agravamiento de la violencia.

[Llamado a la Acción]

Les invitamos a apoyar **S.O.S Violeta**. Una solución innovadora y escalable para transformar la respuesta a la violencia, asegurando que ninguna mujer enfrente este desafío sola y lo haga de forma fácil y segura. Los invitamos a seguirnos en nuestras redes sociales y a difundir S.O.S Violeta, habrá confianza, soporte y la facilidad de denuncia, Ayuda real en tiempo real.